



Al cierre de este lunes, Cuba reportó 77 nuevos casos de COVID-19, pero en esta jornada ninguno corresponde a Cienfuegos, provincia que desde el 10 de septiembre se mantiene solamente con dos casos positivos.

No obstante, según la Dra. Arelys Crespo García, no se baja la guardia en el territorio, donde permanecen en los 5 centros de aislamiento habilitados, un total de 272 personas, de ellas, 75 sospechosas y 197 contactos.

También se vigilan en los centros hospitalarios 64 pacientes con infecciones respiratorias agudas. A todos se les ha realizado el PCR.

Hasta el momento se acumulan 10 861 pruebas de PCR acumuladas, lo que representa que el 2.7 % de la población cienfueguera ha sido estudiado de esa forma desde marzo.

Por su parte, la Dra. Bárbara del Rosario Trelles, epidemióloga del centro de aislamiento del Hotel Deportivo, explicó que esta institución solo recibe casos sospechosos de COVID-19 con patologías leves y "cuenta con especialistas en MGI, geriatras, pediatras, epidemiólogos y personal de enfermería capacitados para la atención a los ingresados".

Las personas aisladas en los 3 pisos con los que cuenta el centro, son clasificadas de acuerdo a los controles de foco y no se mezclan entre estos grupos.

Este lunes el Dr. Salvador Tamayo Muñoz, Director Provincial de Salud en Cienfuegos, explicó que "después de estos sustos de la semana pasada, Cienfuegos va regresando a una situación donde no hay transmisión interna".

"Es riesgoso asegurarlo tan temprano, pero en la medida que pasan los días tenemos que apostar a eso, sin dejar de estar situados en un marco de vigilancia, mientras va disminuyendo el riesgo de transmisión a partir de las penetraciones de personas contagiadas".

"La vigilancia a través de la pesquisa es el elemento que nos da la seguridad de que, si

hubiera una penetración, siempre actuaríamos con la celeridad y el rigor necesario para evitarle a nuestro pueblo una transmisión interna, que derive en decenas y cientos de casos, con las consecuencias que eso conlleva”.

El Director Provincial de salud reafirmó que “el sistema de vigilancia en Cienfuegos es fuerte, nos da seguridad y debemos seguir fortaleciéndolo como un elemento clave en la estrategia anti epidémica”.

“La participación popular se confirma como un elemento esencial de esta lucha. La celeridad, el rigor, el respaldo pleno de las autoridades de la provincia, con la dirección del Consejo de Defensa Provincial y el apoyo de todos los sectores”.

En el territorio permanecen varios controles de foco activos, y todos los sospechosos y sus contactos se mantienen aislados y en espera de sus resultados. Ya cientos de estas muestras han retornado con resultado negativo.

Los dos pacientes activos fueron trasladados al Hospital Militar de Matanzas, y mantienen una evolución favorable, mientras que la Unidad de COVID-19 del Hospital Gustavo Aldereguía continúa lista, certificada y con todos los recursos necesarios para la atención a todos los que lo requieran.